

Cuando en el diseño de interiores la estética y el desempeño van de la mano se obtienen espacios totalmente funcionales y Multi Confort. En las casas, edificios, oficinas y más, lo superficial no lo es todo, es sólo la punta de iceberg que representa el trabajo bien hecho que existe detrás.

Al diseñar o rediseñar los muros de una estructura, es importante verlos menos como una división o un límite, y más como una capa que brindará protección, privacidad, tranquilidad y confort.

Plaka, la [nueva marca de placas de yeso](#), plafones y yeso de Saint-Gobain, ofrece soluciones variadas con cualidades que cubren las necesidades según el tipo de aplicaciones y de espacio, sin descuidar el valor estético que éstas buscan.

Puntualmente, la necesidad de confort acústico es algo muy solicitado, principalmente en lugares que quieren aumentar la productividad como oficinas y escuelas, y también cuando se buscan espacios más tranquilos como casas, hospitales, salas de juntas y más.

Las ventajas de Plaka Saint-Gobain son amplias, y dependiendo del modelo, brindan ventajas superiores; en el caso específico de la acústica ideal, éstas son las soluciones que ofrecen los mayores beneficios para tu proyecto arquitectónico.

ACUSTIK, Placa de yeso absorbente de sonido

Esta placa con núcleo de yeso tiene un diseño exclusivo con un sofisticado textil de control acústico al reverso. Es el resultado de investigaciones en el campo de la acústica por parte del equipo de Saint-Gobain, quienes combinaron los mejores materiales para hacerlo altamente funcional y estético.



Sectores de uso:

- Habitaciones que requieren tranquilidad.
- Vestíbulos y pasillos de edificios.
- Salas de espectáculos, teatros y auditorios.
- Hoteles, oficinas y corporativos.
- Cuartos de teatro en casa.

PLAKA STD, Placa de yeso estándar

Éstas son placas de yeso y aditivos recubiertas con cartoncillo especial de alta resistencia para instalarse en sistemas de muros y plafones ligeros en interior. Debido a su resistencia, se pueden crear sistemas de muros de alto desempeño en acústica y rigidez.



Sectores de uso:

- Departamentos
- Escuelas
- Hospitales
- Oficinas
- Construcciones comerciales y residenciales

En aplicaciones decorativas, Plaka STD puede recibir acabados, pinturas, pastas de diferentes texturas, losetas cerámicas, papel tapiz, recubrimientos laminados y más.

CELOTEX ESCUELAS

Este plafón cuenta con la tecnología fiberplast de Saint-Gobain y extiende la durabilidad y resistencia del material. Cuenta también con un [revestimiento aislante termoacústico](#) fabricado con fibra de vidrio que soporta temperaturas hasta de 232° C.

Algunas instituciones educativas que ya conocen los beneficios de nuestros productos son: Tecnológico de Monterrey campus San Luis Potosí, Centro IPICYT, Glace Language Center y la Escuela Culinaria de San Luis Potosí.

Además de sus beneficios termoacústicos, Celotex Escuelas es resistente a la humedad 90%, aséptico, de bajo mantenimiento, resistente al fuego y reflejante de la luz para aprovechar mejor la iluminación natural.

LANA MINERAL

Como su nombre lo dice, este plafón fabricado con lana mineral cuenta con un diseño fisurado 100% no direccional. Brinda grandes beneficios por su diseño estético y [rendimiento acústico económicamente accesible](#).

Este plafón se encuentra en distintas presentaciones de tamaño y detalles del borde. Además su superficie puede barrerse y fregarse.



Los beneficios de Plaka Saint-Gobain son muchos, desde el confort acústico hasta la resistencia al fuego. [Conoce toda la variedad de productos](#) y disfruta de su innovación en estética y desempeño.